

道徳授業地区公開講座

道徳主任 山中 一弥

例年6月に、保護者の方や地域の方を学校に招き道徳授業地区公開講座を行っています。講師の先生をお呼びして、講演会を行い保護者の皆様にも道徳の学習について理解していただく機会を設定していました。

しかし、今年度は新型コロナウイルスの影響で、6月の実施ができなくなりました。学校として、感染症対策をしっかりと考えた上で、道徳授業の公開を考えました。このような状況ですが、子供たちが道徳の学習に向かう姿勢や、自分について考える様子を是非見ていただきたいと考え設定いたしました。感染症対策をしっかりと公開いたしますので、ご理解いただけると幸いです。

日時…12月 5日(土) 分散登校時 Aグループの保護者のみ参観

…12月19日(土) 分散登校時 Bグループの保護者のみ参観

時程…各学年 1校時 8:35～9:20 1組授業参観

2校時 9:25～10:10 2組授業参観

3校時 10:20～11:05 3組授業参観

※今年度は講師による講座はありません。

5年生より

5年担任 保坂 司

「毎日の学校生活が楽しく、学校に行くことが待ち遠しい」…それを目標に毎日の学習活動を計画しています。ただし、これは教師の準備だけでできるものではありません。もう一つ重要なファクターがあります。それは、子供たちの前向き、積極的な態度です。5年生の生活態度はよく、挨拶や返事もきちんとできます。授業中の姿勢もよく、挙手や発言も増えています。子供たちの意欲的な姿勢があるからこそ、授業は楽しく、学校生活も充実するのです。他に、5年全体の取組としては、学年交流ができる活動を取り入れることも行っています。「ソーラン節」をクラスごとに練習し発表したことは、その代表的な例になります。それまでバラバラだったクラスや学年が一つにまとまっていく過程を目の当たりにし、やはり行事や児童集会は大切であることを再認識しました。学年一丸となって、4年生に見せた発表会も大成功でした。今後の取り組みとしては5年生音楽発表会です。課題曲と自由曲を決め、互いに発表し合います。歌声は格段にきれいになりました。5年生の子供たち、順調に成長しています。

学習ルームより

学習ルーム 福島 陵

学習ルームでは、学習や生活、社会性、コミュニケーションといった子供たちの個々の課題について、本人に合った取り組み方や解決方法を身に付けられるよう指導を展開しています。教員と子供の対一で行う個別学習と、数人の小集団で行うグループ学習があり、子供たちはそれぞれの特性に応じた形で学習しています。

学習や対人関係でうまくいかない経験、困り感を抱えている子供たちも、「できるようになりたい」「うまく付き合えるようになりたい」といった思いをもっています。子供の話に耳を傾け、解決方法を一緒に考えていく中で、子供たちは一回りも二回りも成長していきます。

保護者の皆さんも、学習ルーム利用希望の有無に関わらず、学校生活の中でお子さんの成長について気になることがありましたら、ぜひお気軽にご相談ください。